

Nombre de alumno: Eddy Antonio López Pérez

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

En nuestra actualidad, la escritura ha evolucionado de manera significativa en comparación con la escritura de la antigüedad. En tiempos pasados, la escritura era principalmente ideográfica, lo que significa que los símbolos representaban directamente objetos o ideas en la realidad. Sin embargo, en la actualidad, utilizamos principalmente la escritura fonética, que se basa en representar los sonidos de las palabras.

Dentro de la escritura fonética, encontramos diferentes tipos, como la escritura alfabética, que utiliza un conjunto de símbolos para representar los sonidos individuales de las palabras. Además, también existen sistemas de escritura como el abjad, que utiliza símbolos para representar consonantes, y el abugida, que combina consonantes y vocales en un solo símbolo. Por último, encontramos la escritura silábica, que utiliza símbolos para representar sílabas completas.

La escritura juega un papel fundamental en nuestra sociedad, ya que a través de ella podemos comunicarnos, transmitir información, registrar ideas y expresar nuestros pensamientos. A través del lenguaje escrito, podemos compartir conocimientos, contar historias y llegar a diferentes públicos.

Sin embargo, la escritura no siempre es fácil de dominar. Es por eso que surgieron consejos y técnicas para mejorar nuestra expresión escrita. Algunas recomendaciones generales incluyen tener el pensamiento organizado antes de escribir, adaptar el escrito a su destinatario y asegurarse de que los documentos profesionales cumplan con criterios fundamentados.

Es importante tener en cuenta que la forma en que escribimos está influenciada por las características de nuestros lectores. Por ejemplo, si estamos escribiendo en un lenguaje técnico o profesional, debemos adaptar nuestro estilo y utilizar un vocabulario específico. También debemos considerar las prioridades y motivos de nuestros lectores, ya que esto puede influir en la forma en que redactamos nuestro escrito.

Además de considerar a nuestros lectores, también debemos tener en cuenta las propiedades generales de los textos. La lectura y la escritura se complementan mutuamente, ya que leer nos permite comprender y asimilar la información escrita. La adecuación es otro aspecto importante, ya que nos ayuda a determinar si nuestro texto es adecuado para el contexto en el que se va a utilizar.

La comunicación es esencial en la escritura, ya que a través de ella establecemos vínculos con los demás. La comunicación implica transmitir información a través de señales o signos, y sus elementos principales son el participante, el mensaje, el canal, el contexto y el ruido. La elección del canal de comunicación es crucial y depende de la situación y el propósito de la comunicación.

La intención comunicativa se refiere a lo que queremos lograr al comunicar algo. Podemos comunicar para preguntar, informar, convencer, pedir o contar historias. Gracias a la comunicación, la sociedad ha progresado y se ha desarrollado.

En el proceso de lectura, encontramos varias etapas, como la prelectura, la lectura en sí misma y la poslectura. Además, el contexto y la planificación también influyen en la forma en que leemos y comprendemos un texto. Existen diferentes tipos de lectura, como la lectura continua y la lectura discontinua.

Los textos también pueden ser clasificados en diferentes categorías, como textos personales, expositivos y persuasivos. Los textos personales pueden incluir textos históricos, textos familiares y textos escolares. Además, existen funciones de la comunicación, como la función apelativa, que se utiliza para persuadir a los demás, y la función emotiva, que se centra en las emociones.

En conclusión, la escritura y la lectura desempeñan un papel fundamental en nuestra sociedad. A través de ellas podemos comunicarnos, transmitir información y expresar nuestros pensamientos. La escritura ha evolucionado a lo largo del tiempo, y en la actualidad utilizamos principalmente la escritura fonética. Es importante tener en cuenta las características de nuestros lectores al escribir, así como las propiedades generales de los textos. La comunicación y la intención comunicativa son aspectos esenciales en la escritura, y el proceso de lectura implica diferentes etapas. Además, los textos pueden clasificarse en diferentes categorías y tienen funciones específicas. La escritura y la lectura son complejas pero importantes habilidades que nos permiten comunicarnos y aprender en nuestro día a día.